

Frauenfrühstück im Café Jahreszeiten

Projektgruppe dankt Balsmeier

LENGERICH. Zum Frauenfrühstück hatte jetzt die „Projektgruppe Frauen“ der Stadt Lengerich in Kooperation mit der Quartiersentwicklung (ein Projekt der Deutschen Fernsehlotterie) des Hauses Widum ins „Café Jahreszeiten“ des Senioren-Zentrums Gempt eingeladen.

70 Frauen waren dieser Einladung gefolgt. Traditionell brachten alle für das internationale Buffet etwas mit. Brot, Brötchen und Getränke wurden von den Mitarbeitenden des Senioren-Zentrums besorgt, die auch den Raum liebevoll hergerichtet hatten.

Die Frauen hatten zunächst genügend Zeit zu frühstücken und sich zu unterhalten, ehe Quartiersmanagerin Ceylan Alci das Projekt „Taschengeldbörse – Jung für Alt“ vorstellte. Die Taschengeldbörse richtet sich an Jugendliche zwischen 14 und 17 Jahren sowie an Senioren mit Unterstützungsbedarf, die noch zu Hause leben. Sie hat das Ziel, Jung und Alt zusammenzubringen. Die Jugendlichen bekommen hier die Möglichkeit, ihr Taschengeld aufzubessern – die älteren Menschen erhalten Unterstützung bei einfachen, ungefährlichen und hausnahen Tätigkeiten die ihnen selber nicht mehr so leicht von der Hand gehen. Ceylan Alci fungiert dabei als Vermittlerin zwischen den Generationen und wünscht sich von den teilnehmenden



Die Projektgruppe Frauen dankte der scheidenden Gleichstellungsbeauftragten Andrea Balsmeier mit Blumen für ihren Einsatz. Haus Widum-Gruppe

Menschen einen fairen, wertschätzenden und aufgeschlossenen Umgang miteinander, wie es in einer Pressemitteilung der Veranstalterinnen des Frauenfrühstücks heißt.

Am Frühstück nahmen auch Schülerinnen der Gesamtschule und des HAG teil, die von ihren wöchentlichen Einsätzen bei Seniorinnen und Senioren berichteten und Fragen der Teilnehmerinnen beantworteten. „Es macht uns sehr viel Spaß, bedürftigen Senioren im Haushalt Unterstützung anzubieten, und hierfür auch unser Taschengeld aufzubessern“, versicherten sie. Musikalisch begleitet wurde die Veran-

staltung im Café Jahreszeiten von zwei Schülerinnen des Hannah-Arendt-Gymnasiums am Flügel. Einige Teilnehmerinnen hatten ihre



Rund 70 Frauen waren der Einladung zum Frühstück gefolgt. Musikalisch untermalt wurde dieses von Schülerinnen des HAG am Flügel.

Kinder mitgebracht, die von den Aktiven der Taschengeldbörse betreut wurden. Die Projektgruppe Frauen überraschte Andrea Balsmeier mit

einem großen Blumenstrauß, den sie ihr anlässlich ihres letzten Frauenfrühstücks übergaben. Die Gleichstellungsbeauftragte geht in den Ruhestand. Die Frauen dankten Andrea Balsmeier für die langjährige wertvolle Zusammenarbeit und lobten besonders den guten Dialog und das Miteinander. Balsmeier gab das Kompliment zurück und bemerkte: „Wir haben gemeinsam viele Projekte auf die Beine gestellt“. Der Vormittag sorgte für viele herzliche Begegnungen und neue Bekanntschaften. Weitere Infos zur Taschengeldbörse erteilt Ceylan Alci per E-Mail quartier@widum.de oder telefonisch 05481/80 07 58.